

Edition Loire Sud Saint-Etienne

**Beaubrun Tarentaize**

# La place Boivin « se teste »

16 avr. 2019 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 13 fois



Le Crefad teste sur la place du mobilier urbain installé pour quelques mois. Photo Le Progrès /Josette GENTE

Pour ce dernier épisode de La place se teste, le Crefad (Centre de recherche d'étude de formation à l'animation et au développement) et Ici bientôt proposent plusieurs ateliers de 14 à 17 heures sur la place. Il sera possible de fabriquer son tabouret, avec La bricoleuse, de créer de petits objets de déco en utilisant la technique des paperolles, de jardiner dans les bacs installés par La ferme en chantier. Les enfants de 8 à 12 ans sont conviés à un jeu de piste organisé en partenariat avec Saint-Étienne ville d'art et d'histoire : un tableau de grande valeur a disparu de la Grande église. Il s'agira d'aider le guide à retrouver le tableau et le voleur. Il est prudent de réserver sur le site [clemence@crefadloire.org](mailto:clemence@crefadloire.org) - Tél. 09.86.38.24.46. Un autre jeu de piste, organisé par le Crefad permettra une découverte du quartier, ouvert à tous et pour tous les âges. Enfin, La Brouette, café associatif éphémère installé rue de la Ville, proposera de la petite restauration.